

Réflexion biblique : “Lumière du jour”



Que pensez-vous ? Sur cette photo, le soleil se lève ou se couche-t-il? Sans conteste, il n'est pas toujours facile de connaître l'heure de la journée.

D'une manière similaire, quand l'obscurité couvre nos vies d'une obscurité épaisse, nous pouvons nous demander ce qui se passe réellement et ce à quoi s'attendre dans l'avenir. La lumière continuera-t-elle de briller ? Devenir plus brillante ou Dieu nous en préserve pour en sortir ?

En particulier, ceux de vous qui habitez dans les villes de Goma, Bukavu et des villages dans tout l'Est de du Congo, et dans beaucoup d'autres endroits au Congo et en Afrique centrale, vos vies ont

brusquement basculé dans l'horreur : certains d'entre vous ont eu à fuir leurs domiciles. D'autres vivent encore dans la ville, ou dans des villages, mais vous êtes inquiets de ce que vous réserve l'avenir. Certains d'entre vous sont coincés là où ils sont, se sentant totalement abandonnés, découragé et effrayés, sans endroit où aller. Peut-être que les choses semblent se stabiliser pour le moment, et vous faites tout votre mieux de continuer d'avancer, alors que l'obscurité envahit partout où vous regardez.

Il n'est pas facile de vivre sous l'ombre du mal ou de l'incertitude. Et personne ne peut vous promettre que, bientôt, les jours seront meilleurs. Mais, je peux vous montrer Celui qui garde la lumière brillante dans ma vie, et, en particulier, quand je me sens submergé, découragé et effrayé. L'Apôtre Jean a écrit à propos de Lui dans la Bible, quand il a dit : « En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes. La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. » (Jean 1:4-5, Louis Segond).

Jean était en train de rappeler que Jésus est venu dans ce monde de ténèbres pour briller la lumière de Dieu. Nonobstant les apparences contraires pendant certains temps, votre Créateur est bon, et prend bien soin de vous.

Bien que votre situation soit sombre, et que le mal domine, en Jésus, il y a de la lumière. Il y a de l'amour. Et il y a de l'espoir pour vous.

La clé est de connaître où chercher la lumière et comment laisser la lumière de Jésus biller plus clairement dans votre cœur et esprit. Vous devez développer votre propre relation avec Dieu. Personne ne peut le faire pour vous. Dans mon expérience, je veux plus Dieu, Je dois l'atteindre et garder mes yeux focalisés sur Jésus. Je dois m'abandonner avec les autres qui peuvent m'encourager dans leurs expériences avec Dieu, mes frères et sœurs en Christ qui me rappellent que je ne suis pas seul et que Dieu exauce mes prières. Et alors, ce qui probablement m'aide le plus est de sortir de moi-même pour faire quelque chose pour quelqu'un d'autre. Quand j'aide les autres qui ploient sous de lourds fardeaux, et que je les encourage dans leur

détresse, je me sens mieux. Je veux être un canal de l'amour de Dieu à eux, mais j'apprends à expérimenter l'amour de Dieu pour moi . Et lumière dans ma vie devient plus brillante. Peu importe ce que vous pourriez être en train de traverser dans votre vie, que Jésus soit la Lumière de votre jour aujourd'hui et brillant de plus en plus clairement dans votre cœur et esprit dans les jours à venir.

Avec l'amour de Jésus Christ,
Dr. Tim

Photo: Le soleil se levant en Chiang Mai, Thaïlande.

Tim Geoffrion est un ancien Pasteur qui a dirigé Faith, Hope and Love Global Ministries(www.fhlglobal.org) pendant 17 ans. Il enseigne des étudiants, pasteurs, et autres ministres du séminaire sur comment connaître, aimer, et servir Dieu plus efficacement comme des leaders conduits par l'Esprit.